



**第4回 入江なかよしサロン**

12月4日(木)



通算91回目のデイホーム事業、入江なかよしサロンにお伺いしました。

今回は参加者とスタッフ合わせて15名です。プログラムは健康チェックに始まり、お茶タイムを挟んでシルバーリハビリ体操、歌声タイム。警察からの詐欺予防の話があった後、「みんなでゲームを楽しもう！」の時間です。輪投げ、お手玉的入れ、グラウンドゴルフ。笑い声に包まれて大騒ぎです。結果発表と表彰式。この時間も笑い声は絶えません。9時から始まったプログラムはお昼を迎える食事タイムです。

今回は12月の開催で、クリスマスも兼ねて豪華にされたそうです。次回は2月に開催される予定です。短い時間でしたが、一緒にゲームをさせていただき、元気を分けてもらいました。



昼食はみんなで囲んで



お手玉的入れは大逆転のチャンス



入りそうで入らない！グラウンドゴルフ

**大佐村ボーリング大会**

12月5日(金)



12月5日(金)に庄原「娯楽荘ボウル」で大佐親睦会主催によるボーリング大会を行いました。参加人者は48名です。この内18名が高校生以下で、1歳半の幼児から80歳を超える高齢の方まで幅広い年齢層の親睦行事となりました。

12レーン中の11レーンを借り切り、競技は2ゲームを行いました。一投ごとに選手達の歓声や残念の声が飛び交い楽しいゲームでした。

試合終了後は、親睦会事務局が準備していた豪華な景品を、参加者全員がくじ引きで一品ずついただき、これも楽しい抽選会となりました。 大佐村自治会 瀧口秀志

**さんわむら三和会**

12月13日(土)



約40年前にさんわむら自治会のなかの三地域の若者が母体でさんわむらを守って行くため、三和会が発足しました。

今回は多面的事業と中山間事業についての話し合いにお伺いしました。

三和会が主体となり活動するさんわむら保全会が多面的事業(農用地、水路、農道等の地域資源の保全管理)と中山間事業(水田の維持管理)を推進します。

福本富夫さんから事業内容についての説明がありました。活発な意見交換が1時間以上続きました。地域を真剣に守って行く気持ちが伝わってきます。

その後、懇親を深めるため忘年会の開催でした。

**比婆山駅90周年記念日の上今西常会イベント**

12月20日(土)

上今西常会でも住民の高齢化が進み、毎月実施している集金常会への出席者が減少し、顔を合わせる機会が少なくなっています。そこで常会出席者で話し合い、芸備線比婆山駅の開通90周年となる12月20日に合わせ、できるだけ多くの人が集まる機会をつくろうと、この時期に毎年行っている白山比咩神社の氏子による大しめ縄作りと、古い常会行事の記録写真・動画を皆で鑑賞する上映会を同時開催しました。

当日は10時頃から、主に男性が大しめ縄作りを行い、女性は住民が持ち寄った米や野菜などを使って昼食を準備しました。

上り11時39分の臨時列車が到着する頃にはすべての準備が整い、参加者19名が集まって列車に向かって旗を振り、駅の誕生日をお祝いしました。

その後、場所を比婆山駅会館内に移し、具沢山の豚汁や香草おむすびを味わいながら、プロジェクトで映された45年前の神弓祭など常会行事の編集動画を鑑賞しました。「あれは誰それさんだね」「昔はああだったね」と会話を弾みました。また、15年前からの常会旅行やとんどの写真を編集した動画では、「皆いい顔をしているね」と昔話に花が咲き、楽しい2時間を過ごしました。

参加者の中には久しぶりに常会行事に出席された方も数名おられ、上映会後には「いいものを見せてもらいました」と満足の声をいただきました。

今回は常会全戸の参加には至りませんでしたが、今後も内容を工夫し、全戸が集まる機会をつくっていきたいと考えています。

文責 山田盛人

**みんなで歌おう 歌声の仲間**

12月12日(金)

生涯学習の一環である全ての活動がコロナ禍以来中止されている中、「どうせなら西城全域の歌声の仲間との出会いを作ればー」の古川さんの一言で世話役4人は即実行する事にしました。タイトルを「みんなで歌おう 歌声の仲間」とし、早速チラシを作りました。折角のチャンス「どうせするならみんなで楽しみたい～」の一心でコールグリーン西城の方、八鉢のカラオケ教室の方へとお話しさせて頂き気持ちよく引き受け下さり、事はすすみました。場所や費用について色々と問題が生じましたが共催である西城町自治振興区連絡協議会のみなさまの暖かいご協力と多くの方が参加して下さったお陰で12月12日(金)歌声ひろば424回目(4合わせの日)に実行させていただきました。古川さんのアコーディオンで本当に盛り上がりました。

以前発表の場として行っていた「あいとふれあいフェア」や「歳末助け合い」を行っていた時と変わらず音響照明設備等本格的になりました。

歌声ひろばの仲間やサプライズでの出演で最高の出会いが出来たのでは…と思っています。地元にある西城紫水高校応援の為に樽募金のご協力をお願いし沢山の気持ちをいただき本当に感謝感謝でいっぱいです。

皆さんのが一つになった最高の一日だったと代表の私は自負しています。

これからも西城町内での出会いの場を皆さんと一緒に実行していきましょう。いつ迄も笑顔と元気の西城町を望んでいます。

歌声ひろば 代表 坂本睦子

**星降る夜のコンサート**

12月21日(日)

今回はゲストに西城中学校プラスバンド部、庄原子どもミュージカルと、それぞれに共演して盛り上がります。クリスマスソング、レ・ミゼラブル、ウルトラ大行進、ラテンポップスのコパカバーナ、となりのトトロメドレーなどなど、色々なジャンルの音楽が楽しめました。

2時間を超える演奏は、とても楽しい時間でした。



今年から昼に開催 満席の会場は演奏にダンスに大盛り上がり!

**比婆山自治会 上今西常会**

毎年恒例の大しめ縄作り